



LUGAR: \_\_\_\_\_

FECHA: \_\_\_\_\_

### Permiso de Adolescentes Participantes<sup>1</sup>

**Mecanismo:** conversatorio “Las Niñas, Niños y Adolescencias Hablan”,

**HOLA \_\_\_\_\_, SIPINNA:**

Mi nombre es: \_\_\_\_\_

Me han dicho que el SIPINNA es el lugar del gobierno de mi país que se encarga de cuidar mis derechos humanos y que organiza actividades para que opinemos las personas de mi edad. SIPINNA organiza Diálogos con Autoridades, esto quiere decir que un grupo de adolescentes nos juntamos para expresar con un mensaje lo que pensamos a personas adultas encargadas de mis derechos humanos.

Tendré un **Encuentro con Autoridades que se llama** conversatorio “Las Niñas, Niños y Adolescencias Hablan” espacio en el cual ustedes podré expresar mis inquietudes, elaborar preguntas y propuestas acerca de los siguientes temas: **La importancia de la Protección de Datos Personales y Manejo Responsable de las Redes Sociales. Lo que exprese** servirá para el desarrollo y diseño de programas y políticas públicas, en beneficio de las niñas, niños y adolescentes de la Región Sureste la cual está integrada por los estados de Quintana Roo, Yucatán, Chiapas, Veracruz, Oaxaca, Campeche y Tabasco. El mensaje que daré será con mis propias ideas y propuestas, lo prepararé y podré leerlo, explicarlo con mis palabras o usar el arte para ayudarme a decir lo que pienso.

El conversatorio “Las Niñas, Niños y Adolescencias Hablan “se desarrollará mediante Videoconferencia Zoom, Página Oficial de Facebook del IDAIPQROO, S.E SIPINNAQ,ROO, Prevención CiberViolencia, órganos garantes y S.E SIPINNAS de los estados participantes. El lunes 17 de junio del 2024 en horario de 3:00 PM (Hora Quintana Roo) 2:00 PM (CDMX). **por lo que me verá mucha gente expresando lo que pienso y siento y mis propuestas del tema.**

Si quiero participar:

Nombre o firma o huella dactilar de la/él adolescente que participa

<sup>1</sup>El Permiso de Niñas, Niños o Adolescentes Participantes deberá, en todos los casos, contar con el Consentimiento Informado para Adultos Referentes (formato ya establecido).

¿Hay algo que quieras decirnos?

**AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO**

El Instituto de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales de Quintana Roo (IDAIPQROO) es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione. Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de integrar un sistema de registro de participantes en el Conversatorio con las niñas, niños y las adolescencias de los diferentes Estados de la Región Sureste, “LAS NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENCIAS HABLAN”. De manera adicional, los datos recabados se utilizarán para el desarrollo y diseño de programas y políticas públicas, para mejorar las acciones enfocadas a este grupo de población, elaborar constancias de participación e integrar el acervo de imágenes y fotografías que respalden las actividades y eventos realizados por el Instituto. No obstante, se podrá utilizar su nombre, audio, voz en fotografías, videgrabaciones, obras gráficas, literarias, fonogramas, respetando sus derechos conforme al principio del interés superior de la niñez. Se podrá consultar el Aviso de Privacidad Integral en la siguiente dirección electrónica: [www.idaipqroo.org.mx](http://www.idaipqroo.org.mx) en la sección “Avisos de Privacidad”, o bien, de manera presencial en las instalaciones del IDAIPQROO, con domicilio en avenida Othón P. Blanco, Número 66, colonia Barrio Bravo, código postal 77098 en la ciudad de Chetumal, Quintana Roo, directamente en las oficinas que ocupa el despacho de la Comisionada.